



Antwort zur Anfrage Nr. 0102/2021 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Altstadt betreffend
Blumenschmuckwettbewerb/Grüner Daumen (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Gibt es diesen Wettbewerb noch?
2. Wenn ja: Wie wird dieser beworben?
3. Wenn nein: wäre es nicht – gerade in den Zeiten der Pandemie – hilfreich, diesen aus dem Dornröschenschlaf zu wecken um a) Menschen in ihrem Hobby zu bestärken und b) das Stadtbild effektiv zu verbessern?

Zu den Fragen 1 ,2 und 3:

Den Wettbewerb „Grüner Daumen Mainz“ gibt es grundsätzlich noch. Aufgrund von Corona und einer zuletzt stark rückläufigen Beteiligung ist er vorübergehend ausgesetzt worden. An Stelle dieses Wettbewerbs führt das Grün- und Umweltamt aktuell die Aktion „Der geschenkte Baum“ durch, der nunmehr im vierten Jahr sehr gut angenommen wird. In den drei ersten Jahren konnten dadurch ca. 125 Bäume zusätzlich im Mainzer Stadtgebiet auf privaten Grundstücken gepflanzt werden.

Mittelfristig ist personalbedingt vorgesehen, beide Projekte wechselweise durchzuführen, da die Maßnahmen nicht parallel betreut werden können.

Mainz, 26.01.2021

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete